

estafeta® cuida el ambiente

¿Tú y tu familia qué hacen?...

	SÍ	NO
 Cuando se bañan, cuidan el agua que consumen.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
 Apagan la luz de las habitaciones de su casa cuando ya no la van a utilizar.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>
 Si sales a algún lugar cercano a tu casa, tú o tu familia toman un coche.	<input type="radio"/>	<input type="radio"/>

Tus amigos de Estafeta también son personas responsables que cuidan el ambiente, así que han comenzado a utilizar bicicletas para hacerte llegar mensajería o paquetería.

Este sistema de transporte será utilizado por Estafeta para dar servicio en ciertas zonas de la ciudad que tienen alta demanda de entregas y cubrir lo que se conoce como "última milla". Los aviones, camiones y otros vehículos seguirán siendo parte muy importante de su operación.

Si tus respuestas fueron sí, tú y tu familia están haciendo un buen trabajo al involucrarse en el cuidado del ambiente para vivir mejor.



No olvides que los pequeños cambios en nuestros hábitos contribuyen a fortalecer nuestro desempeño socialmente responsable.



Las bicicletas que utilizarán para el servicio "Envíos verdes" son eléctricas, con lo que ayudan a los chicos que las operan a que el esfuerzo no sea tan intenso. La primera etapa de este servicio será en la Ciudad de México y en Puebla, ambas ciudades con altos índices de tráfico vehicular.

Estafeta es una empresa amigable, siempre está analizando qué hacer para mejorar su interacción con la sociedad y reducir su impacto en el ambiente.



- ¿USAS BICI?
Aquí algunos consejos:
- Usa casco
 - Es importante que tu bici tenga timbre
 - Usa algún elemento fluorescente que les permita distinguirse

- Nunca rebases entre coches
- Procura no salirte del carril donde manejas
- No manejes en las banquetas sin la supervisión de un adulto

El director de Estafeta, tu amigo Ingo Babrikowski, también implementa entre sus trabajadores el servicio de préstamo de bicicletas para quienes laboran cerca de las oficinas corporativas y quieren dejar de usar el coche.



Andar en bici ayuda a mejorar el ambiente, pero debes ser un conductor responsable. 